

La Guardia Civil investiga a un matrimonio por denunciar un robo con violencia falso

Escrito por Comandancia de la Guardia Civil. 15 de marzo de 2020, domingo

La mujer, vecina de Torre Pacheco, denunció haber sido víctima del robo con violencia de su teléfono móvil. Se ha recuperado el terminal de telefonía supuestamente sustraído y otro, de iguales características, que le repuso el seguro.



La Guardia Civil de la Región de Murcia ha desarrollado la operación 'Lugena', una investigación que se inició para esclarecer un robo con violencia cometido en el casco urbano de Torre Pacheco, que se ha saldado con dos personas investigadas como presuntas autoras de los delitos de simulación de delito y estafa.

La investigación se inició en diciembre del pasado año, cuando una vecina del municipio de

La Guardia Civil investiga a un matrimonio por denunciar un robo con violencia falso

Escrito por Comandancia de la Guardia Civil. 15 de marzo de 2020, domingo

Torre Pacheco denunció haber sido víctima de un robo con violencia e intimidación. La denunciante relató a los agentes que fue asaltada en la vía pública por un individuo, del que aportó numerosos detalles sobre su edad, corpulencia y rasgos físicos.

El robo se saldó con la sustracción de su teléfono móvil y con una primera atención sanitaria en el Servicio de Urgencias del municipio, por lesiones leves.

Desde ese momento, la Guardia Civil comenzó a recabar información a través de la compañía telefónica para localizar el teléfono y, a su vez, identificar a la persona que lo tenía en su poder.

Los datos obtenidos por los investigadores permitieron conocer que la denunciante había comunicado el robo al seguro asociado al teléfono, así como que había sido resarcida con la entrega de otro terminal de iguales características al sustraído.

Una vez conocida la supuesta estafa, la Guardia Civil indagó hasta verificar que ambos teléfonos, el supuestamente sustraído a la víctima y el nuevo, se encontraban en poder de la denunciante y de su esposo.

Por todo ello, ambos han resultado investigados como presuntos autores de los delitos de simulación de delito y estafa.

Los arrestados, los dos teléfonos móviles incautados y las diligencias instruidas han sido puestos a disposición del Juzgado de Instrucción de San Javier (Murcia).

La Benemérita informa a los ciudadanos que denunciar un delito que nunca se ha cometido conlleva consecuencias penales, además de generar una grave alarma social al tratarse de delitos de violentos que inciden en la sensación subjetiva de seguridad ciudadana.

En este sentido, la Guardia Civil de la Región de Murcia ha desarrollado diversas operaciones para esclarecer supuestos delitos de robo con violencia, que se han saldado con la detención de los denunciante como presuntos autores de simulación de delito y, en algunos, casos de delitos de estafa.

* Texto remitido en el que se respeta el contenido íntegro, la redacción y la ortografía, con excepción del titular y de la entrada del artículo

Â